

# おかあさん お家のカギは大丈夫?

10月11日から全国防犯運動

10月11日から10月20日までの10日間、「全国防犯運動」が行われます。

この運動は、警察、関係機関団体および地域住民が一体となって防犯運動を実施することにより、防犯意識の高揚をはかり、住みよい地域社会を建設しようというのが狙いです。

統一スローガンは

- おかあさん、おうちのカギは、だいじょうぶ?
  - カギかける手間を惜しむな、1~2秒(自転車盗難防止)
- の2本柱を掲げています。

富士警察署は、この期間中、市の協力でいろいろな行事を計画し、市民ぐるみの防犯運動を呼びかけております。

## 市民のみなさんへ……

- ▶ あき巣防止のため、カギの点検改善、外出時のカギかけ励行に心がけましょう。
- ▶ 外出時には、隣近所に留守を頼み「声かけ運動」をすすめましょう。
- ▶ 自転車ドロボーをなくすため、自転車の防犯登録、記名、カギかけ運動をすすめましょう。



市民のみなさんからお預りしている郵便貯金は、国の財政投融資の主要な財源として、みなさんの暮らしに深く関係の深い公営住宅、病院、学校

融資されています。  
郵政省では、こうした郵便貯金の働きを知つていただくため、関係機関の協力を得て、十月一日から三十一

## 豊かなくらしをつくる郵便貯金

建設、公害の防止、公園、道路、上下水道等生活環境施設の拡充整備などに貸出され、当市へもいろいろな建設に八十五億二千四百九十万円が

一日までを「豊かなくらしと住みよい社会をつくる郵便貯金月間」ときめ、全国的な運動を行なつております。

## 晴れて優勝

### ぼくせい少年少女バレーチーム

富士市ぼくせい少年少女バレーボールチーム(谷崎将司監督)一行12名が、このほど市長室を訪づれ、埼玉県所沢市で開かれた「全

国関東大会で優勝しました」と、金メダルを胸に優勝カップ、賞状などを披露しました。このチームは、小学校4年生から6年生までの子どもたちで結成されことで7年目を迎え、昨年は準々決勝で惜しくも敗れ、ことしこそは優勝を……と猛練習をつづけ、みごと栄冠を獲得しました。

### 岩松公民館が 移 転

岩松公民館が改築工事のため10月2日から54年3月31日まで市立岩松幼稚園音楽室へ事務所を移転することになりましたのでお知らせします。



### 道路の不法占用について

(こえ) 最近市内で、道路側溝等の上に商品や自動販売機を置いてあり、歩行者の通行に危険をおよぼ

している商店が多く見うけられます。指導してくださるようお願いします。(今泉 Sさん)

(こたえ) 市では道路パトロールを強化し、そのつど注意をしています。又交通安全週間行事等の機会あるごとに指導していますが、まだまだ徹底しておりません。今後もより指導を強化していきますが、皆様のご協力をお願いします。(市建設部管理課)